

## Lebenslauf für und von Michael Strauch

Geb. 1962 in Linz.

Nach dem Abschluss der Volks- und Hauptschule in Leonding/Doppl absolvierte Strauch die HTL f. chem. Betriebstechnik in Wels und maturierte 1981. Gegen Ende der HTL-Zeit entwickelte sich ein ausgeprägtes Interesse für die Botanik, welches insbesondere auch auf die freudvollen Kindheitserlebnisse im großen Garten des Elternhauses und den Einfluss seines Vaters Anton Strauch, einen begeisterten Hobby-Gärtner, zurückzuführen war.

Während seiner 2-jährigen Zeit als Hilfspfleger und Zivildienstler in Einrichtungen für Menschen mit Beeinträchtigung (Hartheim und Gallneukirchen), einer einjährigen Ausbildungszeit zum Erzieher und einer 4-jährigen Zeit als Erzieher im Linzer Schülerinternat Salesianum, baute Strauch sein Wissen über die Botanik und zunehmend auch über den Naturschutz aus und sprang 1988 ins kalte Wasser der Selbständigkeit. Bis 1992 führte er im Auftrag des Mag. Linz und des Landes Oö. mehrere botanische, zoologische und gewässermorphologische Kartierungen durch.

Seit 1992 arbeitet Strauch als Sachverständiger für Natur- und Landschaftsschutz in der Abt. Naturschutz beim Land Oö. und betreut dort seitdem insbesondere die Konzeption der Biotopkartierung, die Errichtung von Naturschutzgebieten sowie die Nominierung von Natura-2000-Gebieten. Neben der mehrjährigen Ausarbeitung der Leitbilder für Natur und Landschaft (NaLa) zwischen 1999 und 2007 und der Entwicklung der Naturschutz-Datenbank (NDB) befasst sich Strauch nunmehr schon seit vielen Jahren mit der Umsetzung von Artenschutzprojekten und der Förderung von Pflanzmaterial aus regionalen Herkünften.